

Wie wird Ihre Partei im Europäischen Parlament den Auftrag zur „Gleichstellungspolitik“ verstehen?  
Als „Gleichberechtigungspolitik“ oder als „Angleichungspolitik“?

Sicher kann man zu dieser Fragestellung sehr viel schreiben, wenn man in Stereotypen denkt und handelt.

Da wir Piraten weder die Bezeichnungen Mann noch Frau im Sinne einer Kennzeichnung durch Geschlechtsmerkmale definieren, stellt sich diese Frage jedoch für uns nicht mehr. Eine Gleichstellung aller Menschen egal welcher Couleur ist fester Bestandteil unserer Politik.

Unsere Zielsetzung ist, alle Lebensentwürfe gleichberechtigt zu behandeln. Es darf nicht Aufgabe des Staates sein zu definieren wie die Menschen leben sollen. Entsprechend kann eine staatliche Kinderbetreuung nur ein Angebot und darf nicht verpflichtend sein.

Gerne stehen wir Ihnen für Rückfragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Piratenpartei Deutschland  
Thomas Ganskow  
Bundeskoordinator Wahlprüfsteine